

2023年11月28日

各 位

堀川観光バス株式会社

新車バス導入のお知らせ

弊社では、本日11月28日、三菱ふそうトラック・バス株式会社製 大型観光バス エアロクイーン1両を新たに導入しました。

この車両は通常最大60人乗の大型バスをベースに座席間のスペースに余裕を持たせた独立横3席、8列の当社初のラグジュアリーバスとなります。

導入にあたり、人吉温泉へのツアーを実施するため、当地の民芸品にあしらわれる「つばきの花」をモチーフとした外観となっております。

この車両には、ドライバーの異常時にバスガイドや添乗員、ご乗車のお客様がバスを緊急停車させることのできるドライバー異常時対応システム(EDSS)が搭載されております。

今後も、ご利用戴くお客様への安心・安全、快適のため新型車両の導入を進めてまいります。



車両外観



バス車内の様子

●導入車両

愛 称 PRIME EXPLORER 24 1両

乗車定員 24席(正シート24席)

車両特徴 安全装置 アクティブ・サイドガード・アシスト(左折巻き込み警告装置)
アクティブ・アテンション・アシスト(顔認証カメラ付き)、車線逸脱
警報、衝突被害軽減ブレーキ、車両挙動安全装置、ドライバー異常時対応システム等